

Proclaman en Cuba Jornada de Solidaridad con Lula



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 21 mar (RHC) El Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos proclamó la Jornada Mundial de Solidaridad con Lula del 7 al 10 de abril próximo, destinada a liberar al líder del Partido de los trabajadores de Brasil, injustamente encarcelado en ese país.

La campaña pública internacional Lula Libre Ya presentada y aprobada durante el décimo tercer evento sobre paradigmas emancipatorios en La Habana constituye significativo respaldo para su liberación.

En el encuentro por esa Jornada en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -ICAP-, el experto brasileño en temas jurídicos, abogado y político Luís Eduardo Grinjal destacó la lucha por la justicia social y su experiencia como profesional en diversos enfrentamientos contra injusticias realizadas por gobiernos reaccionarios y de derecha.

En su disertación Grinjal calificó de injusta la encarcelación de Inacio Lula DaSilva y denominó su situación carcelaria como preso político sin ninguna prueba demostrativa vinculada con la compra venta de un apartamento que nunca residió, no obstante recibió sanción carcelaria de 12 años y un mes.

Lilian Zamora, directora de América Latina y el Caribe en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, fundamentó aspectos de la campaña de Solidaridad con Lula y agradeció

En el encuentro Pedro Martínez Pérez, periodista de Radio Habana Cuba, recordó vínculos de Lula con el proceso revolucionario de la nación caribeña e invitó al abogado brasileño a visitar la emisora internacional cubana.

Igualmente Vladen Dolec, vicepresidente de la Asociación de Amistad Bulgaria Cuba, precisó que la lucha por Lula es de todas las personas honestas en el mundo.

Fernando González Héroe de la República de Cuba y Presidente del ICAP destacó la presencia de Grinjal en el encuentro y entregó para estímulo de su presencia en Cuba el libro titulado Hasta Siempre Fidel.

Asistieron a la proclamación de la jornada a favor de la liberación de Lula representantes de organizaciones políticas, de masas y directivos de instituciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/186453-proclaman-en-cuba-jornada-de-solidaridad-con-lula>



Radio Habana Cuba